



GOBIERNO DE
MÉXICO



La Coordinación de Investigación en Salud expresa su más calurosa felicitación al personal del Centro de Investigación Biomédica de Occidente (CIBO) y en especial a su Director, el Dr. José Sánchez Corona, por haber recibido el Premio “FRAY ANTONIO ALCALDE” en el Marco Inaugural del XXI Congreso Internacional Avances en Medicina (CIAM), organizado por la Universidad de Guadalajara, por sus notables contribuciones a la investigación aplicada en salud, particularmente en el estudio del cáncer, del Síndrome Metabólico y de las Afecciones Neurodegenerativas. Durante la entrega de la distinción, se hizo mención del CIBO como uno de los centros más productivos del país, no sólo en el ámbito de la investigación en problemas de salud de alta complejidad e impacto epidemiológico, sino como importante formador de recursos humanos en la investigación con enfoque médico. El CIAM es uno de los eventos académicos más importantes en el país por su carácter multidisciplinario, este año contó con la participación de más de ocho mil profesionales de la salud del país y del exterior; y estuvo dedicado a la “Obesidad, enfermedades metabólicas y su impacto en los Sistemas de Salud”.